

par un groupement des élèves catholiques dans un collège ou une pension quelconque, cette conclusion n'en resterait pas moins injustifiable. Le savant légiste ne devrait pas être si enthousiaste d'un état de choses, qui est véritablement alarmant et qu'on ne saurait trop déplorer dans un pays où la Constitution nous garantit des droits scolaires incontestables.

ORPHELINAT SAINT-JOSEPH DE MACKINAC.

L'orphelinat Saint-Joseph de Mackinac vient de recevoir un nouveau supérieur dans la personne du R. P. L. Ducharme, c. s. v. En se rendant à son poste, le Révérend Père est arrêté à Saint-Boniface le 10 août. Il était accompagné du Frère Bourgeois, c. s. v., qui remplira les fonctions de procureur.

Le R. P. J.-H. Houle, c. s. v., qui dirigeait l'œuvre depuis 1904 et qui a connu les jours de détresse par lesquels a passé cette institution, retourne à Joliette.

Depuis le départ des Filles de la Croix, l'automne dernier, l'orphelinat avait été privé du bienfait de l'assistance des religieuses. Ce vide vient d'être heureusement comblé par les Sœurs Dominicaines de l'Enfant-Jésus, qui sont arrivées au nombre de cinq à Saint-Boniface le 18 août et se sont rendues le lendemain à Mackinac. Ces dévouées religieuses viennent de Québec et appartiennent à une jeune communauté fondée par le Séminaire.

Puissent les nouveaux ouvriers recueillir ce que leurs devanciers ont semé dans le dénuement et l'abnégation !

AGRANDISSEMENT A LA MAISON-CHAPELLE.

Les Missionnaires Oblates du S.-C. et de M.-I. viennent de commencer à agrandir leur Maison-Chapelle de Saint-Boniface. La nouvelle aite aura 100 pieds de longueur par 40 de largeur. Elle comprendra une chapelle et permettra de recevoir un plus grand nombre d'enfants au Jardin de l'Enfance.

Nous profitons de cette occasion pour informer le public que les Sœurs de la Maison-Chapelle tiennent un atelier de reliure et font un ouvrage de tout premier ordre.

BENEDICTION DE LA PIERRE ANGULAIRE

DE LA NOUVELLE MAISON-VICARIALE.

Dimanche, le 7 août, à 7½ h. du soir, la population de Saint-Boniface se portait nombreuse vers la nouvelle Maison-Vicariale, afin d'assister à la bénédiction de la pierre angulaire. Des amis de Winni-